

Rusia considera congelada la guerra civil en Siria



Moscú, 9 jun (RHC) El Ministerio de Defensa ruso consideró este viernes casi congelada la guerra civil en Siria, pese a los recientes ataques de la coalición occidental contra las tropas gubernamentales en la norteña región de Raqqa.

El jefe de la Dirección Principal Operativa del Estado Mayor de Rusia, Serguei Rudskoi, estimó que la guerra civil en el país árabe fue prácticamente frenada.

Solo en la última jornada, al régimen de cese de hostilidades se sumaron otras 24 localidades, en tanto la situación mejora tras la firma de un memorando en Astaná sobre la formación de cuatro zonas de distensión, opinó.

Indicó además que la puesta en práctica del memorando permitió desarrollar el trabajo para el restablecimiento de los poblados destruidos, que no están ocupados por las formaciones terroristas.

La población regresa a las zonas liberadas, se restablece de forma activa el comercio, los centros de generación de energía, los acueductos y los nudos de transporte.

Rudskoi informó que en el norte de la provincia de Damasco, unos dos mil 600 antiguos miembros de formaciones armadas volvieron a la vida civil, al acogerse a la tregua decretada por el gobierno sirio.

En los últimos días concluyó una operación para evacuar a miembros de formaciones radicales de las periferias de la ciudad de Homs, de donde fueron evacuados en dos meses unas 20 mil personas, incluidos siete mil armados, agregó el oficial ruso.

Al mismo tiempo, Rudskoi denunció que la alianza de 60 países, dirigida por Estados Unidos, continúa con una declarada lucha contra el terrorismo, cuando en realidad ataca a fuerzas gubernamentales sirias. (Agencias de prensa)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/132176-rusia-considera-congelada-la-guerra-civil-en-siria>



Radio Habana Cuba